



La USAL premia a tres alumnos vinculados a la Escuela Politécnica

Recibieron los galardones extraordinarios de grado, máster y doctorado en un acto celebrado en el Paraninfo de la universidad

• El centro organiza una nueva edición del festival de monólogos, que tendrá lugar el 22 de marzo a partir de las 22,00 horas en el salón de actos de la escuela.

BEATRIZ MAS / ÁVILA

Los premios extraordinarios de la Universidad de Salamanca han tenido una importante repercusión para la Escuela Politécnica puesto que tres de ellos fueron para estudiantes vinculados con ella tanto como estudiantes, personal docente e investigador y personal de administración de servicios, según informan desde el centro educativo abulense.

Jonathan Herrero Redondo, alumno de la Politécnica, donde cursó y finalizó sus estudios de ingeniero técnico en Topografía fue galardonado con el Premio Extraordinario de Grado de Salamanca por su expediente académico y su trabajo fin de carrera titulado 'Desarrollo de software fotogramétrico para la elaboración de Mode-

los Digitales de Elevaciones de alta resolución a partir de múltiples tomas convergentes'.

Pablo Rodríguez González, profesor del departamento de Ingeniería Cartográfica y del Terreno, quien ha llevado a cabo sus estudios de investigación en la Escuela Politécnica recibió el Premio Extraordinario de Doctorado como un reconocimiento a la calidad de las aportaciones realizadas en el ámbito de la investigación por su tesis doctoral titulada 'Automatización en el procesamiento de datos adquiridos mediante láser escáner 3D'.

Por último, el Premio Extraordinario de Máster ha sido concedido a María Begoña Bautista Davila, trabajadora de la Biblioteca de la Escuela Politécnica y estudiante de la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca, a la finalización de sus estudios del Máster en Gestión de Riesgos Laborales, por su expediente académico y su trabajo fin de máster titulado 'Análisis de la protección jurídica actual frente al riesgo durante el embarazo y la lactancia natural'.

El acto de entrega se celebró en

el Paraninfo de la Universidad de Salamanca, con la una entrega presidida por el rector de la universidad, Daniel Hernández Ruipérez, que destacó el esfuerzo y la constancia de los alumnos a los cuales considera «parte de la historia de esta universidad con casi 800 años que se ha ido forjando gracias al esfuerzo de todos».

Un esfuerzo que se tradujo en la entrega de los Premios Extraordinarios de Grado, Grado de Salamanca, Máster y Doctorado, con lo que se persigue el reconocimiento de los estudiantes que han destacado por sus altas calificaciones en el expediente académico o por sus trabajos de grado, máster o tesis doctoral.

Mientras tanto la Escuela Politécnica continúa organizando actividades dentro del centro como sucede con la séptima edición del festival de monólogos, que tendrá lugar el 22 de marzo a partir de las 22,00 horas en el salón de actos de la Politécnica. Las entradas en venta anticipada cuestan cinco euros, uno más el día del espectáculo y se pueden adquirir en la delegación de alumnos.



Pablo Rodríguez y Begoña Bautista, con sus certificados.



Jonathan Herrero recibe el premio de manos del rector.